



Premios para una profesora y ocho estudiantes

Soria

El jurado del concurso 'Campus Emprende' ha fallado los premios correspondientes a la cuarta edición en la que han resultado galardonados ocho alumnos de las cuatro universidades públicas de la Comunidad y una profesora de la Universidad de Valladolid. Este certamen, que se enmarca en la Estrategia Universidad-Empresa de Castilla y León 2008-2013, está promovido por la Consejería de Economía y Empleo y la Consejería de Educación y de la Junta de Castilla y León, con el patrocinio de la Fundación ENDESA.

El certamen 'Campus Emprende 2012' consta de dos categorías: Proyecto e Idea empresarial. En la modalidad de Proyecto Empresarial ha resultado ganador del primer premio Santiago González, egresado de la Universidad de Salamanca, con un proyecto de realidad aumentada capaz de guiar a un usuario en el interior de edificios sin usar señal GPS o radiobalizas. El segundo premio ha sido para Raquel González, David Tardón y Carolina Tardón, profesora y estudiantes de la Universidad de Valladolid respectivamente, que han presentado un proyecto en el campo agroalimentario de elaboración de una bebida espumosa a partir de las zanahorias de nuestro entorno rural. Por último, el tercer premio de esta misma categoría ha recaído en Jaime Finat Sáez, egresado de la Universidad de Valladolid, por un proyecto para móviles.